



ELIGEN A OSWALDO GIRALDO LÓPEZ COMO NUEVO MAGISTRADO DEL CONSEJO DE ESTADO

Bogotá, agosto 1 de 2017. - La Sala Plena del Consejo de Estado eligió a Julio Roberto Piza Rodríguez como nuevo magistrado de la Sección Cuarta, en remplazo del doctor Hugo Bastidas Bárcenas, quien terminó su periodo constitucional el año pasado.

El doctor Piza Rodríguez es abogado de la Universidad Externado de Colombia y doctor en Derecho de la Universidad del Rosario, con especialización en Instituciones y técnicas fiscales del Instituto de Estudios Fiscales de España.

Se ha desempeñado como secretario de Hacienda de la Alcaldía de Bogotá, director general de la Unidad Administrativa Especial de la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales (DIAN), jefe de la División de Recursos Tributarios de la Administración de Impuestos de Bogotá, director del Departamento de Derecho Fiscal de la Universidad Externado, entre otros.

Algunas de sus publicaciones más destacadas son los libros “El impuesto sobre la renta y complementarios: consideraciones teóricas y prácticas” y “El impuesto sobre la renta en Colombia”.